

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2015/2016**

13711033 - AINUNNISA ZSA ZSA FITRIA ROZANA

STATION	FEEDBACK
ANC	sudah benar TFU yang diukur, tetapi mau mengukurpun harus tau dulu apa yang mau diukur dek, maksud saya cari dulu apa yang mau diukur, diraba-raba terlebih dahulu, baru diukur yang mau diukur, jadi tidak asal ukur. pemeriksaan penunjang kurang urine rutin. ondansentron 3x200mg? coba cari lagi dosis yang benar ya dek. terapi masih kurang lengkap, hanya memberikan ondansentron. edukasi terburu-buru karena waktu habis. edukasi tidak menjelaskan kapan harus kontrol lagi.
IMPLANT	injeksi daerah insisi tidak tegak lurus. memasukkan trokar pada posisi yang ke dua kurang dalam
IMUNISASI	baik sudah menanyakan riwayat imunisasi sebelumnya, tapi sebaiknya tanyakan juga apakah ada efek ikutan paska imunisasi/ belum menanyakan kondisi sakit atau tidak pada pasien, jg sebaiknya menanyakan juga berat badan anak, atau riwayat sakit sebelumnya/ baik sudah menyarankan imunisasi yang tepat/ belum menanyakan riwayat persalinan, dan belum menanyakan bb lahir dan proses kelahirannya bgmn/baik sudah menjelaskan manfaat vaksin yang akan diberikan/sudah cek kadaluarsa belum, belum dihangatkan/belum buang udaranya dalam spuit/ tidak perlu dikocok ya vaksinnnya, kecuali jika ada pelarut dan vaksin kering/dosis yang diambil bukan 0,5 tapi 3 cc/tidak aspirasi dl/
IPM 2 (PEDIATRIK 1)	anamnesis oke - pemeriksaan fisik oke - diagnosis oke, DD salah - terapi masih kurang antipiretik - komunikasi dan edukasi oke
IPM 3 (PEDIATRIK 2)	px fisik untuk abd dan ektrimitas (terkait ada UKK di ektrimitas ato gak) dilakukan ya.
IPM 4 (KASUS SENSITIF)	
IPN 1 (GYN)	toilet vulvacukup dengan air bersih, jangan lupa inspeksi bagian dalam ya, obat salah, tidak perlu pakai gel pada px gyn
KONSELING KB	anamnesisnya kurang menggali tentang pasien yang pelupa
PPN	jangan lupa menggunakan celemek saat membantu persalinan
RESUSITASI NEONATUS	
SIRKUMSISI	Memegang gunting maupun klem sebaiknya dengan ibu jari dan jari manis agar pegangan lebih kuat. Cara membuat simpul jahitan salah, sehingga mudah lepas. waktu habis, fiksasi dan edukasi setelah sirukumsisi belum dilakukan.